
議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．歩道整備について ①　旧県道について
２．交通問題について ①　浦安駅周辺について

①　道路の空洞化について
②　予防保全について
①　いじめ防止基本方針について
②　早期発見について
①　スマートフォン向けアプリにつ
いて

② 子育て支援アプリの導入につい
て

１．評価について
２．目標値の達成について
３．課題について
１．変更点について
２．禁煙と分煙について
３．食育について
４．運動習慣について
５．今後の推進について

１．今年度の事業について １．事業内容について
１．対象について
２．所管について
３．事業の実施について
４．努力目標となっている事業の実
施について

１．教育ビジョンに基づく充実につ
いて

２．学力向上について
３．土曜授業について
４．道徳教育について
５．学校統合について
１．防災対策について
２．防犯対策について

１．ＩＣＴを活用した情報発信
について

１．１次計画について

２．生活困窮者自立支援
法について ２．モデル事業について

１．健康うらやす21につ
いて

③
宝
　
新

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．教育について

２．安全対策について

第２回定例会一般質問のお知らせ

　平成26年６月６日に招集されます第２回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されておりま
すのでお知らせします。

②
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．公教育の充実について

２．２次計画について

①
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．いじめ防止対策について

１．元町地域について

３．道路の維持管理について

２．市の教育施策につい
て

３．反転攻勢の街づくり
について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．市としての認識について

２．現状の評価について

３．今後の課題について

１．現状について

２．今後の活用について

１．福祉住宅の整備について
２．「子育て世代」向け住宅の整備
について

１．男性の育児参加の意義について
２．男性の育児参加の状況について
３．把握の方法について
１．男性職員の育児参加の状況につ
いて

２．把握の方法について
１．現状での取り組みについて
２．今後の取り組みについて

１．今年度の施策について
２．公会計システムについて
３．今後の取り組みについて
１．公会計情報との連携について

２．今後の管理について
１．利活用の現状について
２．今後の活用について

１．大規模地震時の被害予測につい
て

２．問題解消　目標時期について
３．対象地区の危険度に対する市民
の認識について

１．現状について
２．今後について
１．現状について
２．事業の進め方について
３．事業費について
１．これまでの経緯と現状について
２．県との協議について
３．今後について
１．工事の進捗状況について

２．幹線道路工事について

３．旧護岸の扱いについて

２．災害復旧費について １．災害復旧費の内訳について

１．宅地について １．宅地開発について

２．道路について １．道路整備について

３．未利用地について １．現在の状況について

４．商業関連施設について １．現在の状況について

２．市職員の状況について

３．「イクメン」の育成につい
て

２．公営住宅について

⑤
水
野
　
実

（質問方法：全て一問一答）

３．市内における土地利
用について

１．公会計情報の活用について

３．土地区画整理事業について

１．元町地区の現状と今
後について

１．市の認識と取り組みについ
て

１．本市における現状について

２．災害復旧工事につい
て

２．国・県との協力について

１．「居住福祉」につい
て

２．公共施設の管理について

３．財政について

④
田
村
耕
作

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

３．「居住福祉」の充実につい
て

１．災害復旧工事について

２．「イクメン」につい
て

１．「居住福祉」の意義につい
て

３．基金について

４．用途地域変更・容積率見直
しについて
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．必要性について
２．国の見解について
３．市の見解について
４．課題について
５．渋滞緩和について
６．早期整備に対する住民の声につ
いて

７．歩車分離の検討について
８．バリアフリーについて
９．風対策について
10．今後のスケジュールについて
１．状況把握について
２．日常的な問題について
３．ホームページの明記について
４．相談窓口の設置について
５．職員向けの研修について

１．まちづくりについて １．浦安駅周辺再整備について ①　土地交換について

２．子育て支援について １．子ども・子育て新制度への
移行について

①　ニーズ調査と事業計画について

１．道路と宅地の一体的な液状
化対策事業について

①　工法について

２．道路と宅地の一体的な液状
化対策事業の対象外地域や幹線
道路以外の道路の対策について

①　対策の推進について

１．介護保険について ①　軽度要介護者への支援について

２．一人暮らしの高齢者への支
援について

①　見守り事業について

①　外郭団体への再就職の現状と課
題について

②　教育現場への再就職の現状と課
題について

１．減免制度の活用状況について

２．滞納処分の状況について

３．納税相談について

４．延滞金について

１．離職率について
２．人材確保・定着について
３．実態調査、審査について
１．進捗状況について
２．貸付金額の設定について
３．利用者ニーズと課題について

２．教科書について １．教科書採択について
１．住宅リフォーム助成につい
て

１．助成制度の創設について

２．商店リフォーム助成につい
て

１．助成制度の創設について

１．相談窓口の設置について

１．奨学資金貸付事業について

⑥
宮
坂
奈
緒

２．性的マイノリティー
（ＬＧＢＴ）について

４．高齢者支援について

３．教育について

（質問方法：全て一問一答）

３．液状化対策について

２．福祉施設の雇用につ
いて

１．国道357号線の立体
化について

⑦
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

１．市税、保険税について１．債権回収について

１．舞浜駅周辺地域の利便性向
上について

４．リフォーム助成につ
いて

（質問方法：全て一問一答）

⑧
美
勢
麻
里

１．雇用の改善について

５．職員人事について １．再就職について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．県の指導 １．土壌汚染対策法４条の扱い

１．公表しない理由

２．4000万5000円の内訳

２．スワン跡地利用につ
いて

１．25年度補助金額 １．実績

１．メリット、デメリット

２．その後の市民の動き

３．手を挙げない地域への対応

２．地下水位低下工法 １．国が示した実験方法との違い

３．被災者生活再建支援制度実
態

１．工事数、費用

４．市の今後の取り組み
について

１．東西線駅前開発 １．土地交換の在り方

１．尐子化対策基金30億円内訳

２．財政調整基金残高予測

１．公表時期

２．監査指摘事項

３．街灯工事実態 １．工事数、費用

①　現状
②　今後について
①　現状
②　今後について
①　公共用地取得に関わる問題点
②　改善策について

１．答弁割合について

２．指名された答弁への対応につい
て

３．施策に関する方向性を確認する
答弁について

１．液状化対策について

２．スワン跡地の活用について

３．北栄三丁目のダイエー問題につ
いて

４．浦安駅周辺再整備事業について

⑪
長
谷
川
清
司

１．松崎市長の４期目に
ついて

２．政策決定過程の透明性につ
いて

２．行政評価について

３．浦安市の街づくりに
ついて

１．用地取得や土地交換政策に
ついて

１．ダイエー進出につい
て

５．情報公開について

⑩
柳
　
毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．子供の携帯電話をめ
ぐる問題について

１．浦安市の取り組み

１．浦安市教育委員会の取り組
み

１．議会への対応について

⑨
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

（質問方法：全て一問一答）

１．新年度予算

２．土壌汚染

３．震災復興について

２．社会福祉法人監査結果

１．格子状地中壁工法

4



議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．土地交換された入船一丁目元市
有地の土地評価の仕方

２．入船一丁目元市有地の土地評価
の影響

３．固定資産税への影響
１．液状化被害による土地評価への
影響

２．復興の進捗と固定資産税

１．備蓄の現状
２．活用と廃棄
１．現状
２．液状化調査
３．今後

１．コンピュータの活用につい
て

１．今後の予定

１．現状
２．今後の予定

１．地域包括ケアシステム構築につ
いて

２．尐子化対策基金の今後の活用に
ついて

３．健康寿命と平均寿命の関係につ
いて

４．尐子高齢化対策の連携について

５．有機的な組織の編成について
１．非常用電源の確保策について
２．非常用熱源の確保策について

２．災害非常用街灯の考え方に
ついて

１．今後の取り組みと考え方につい
て

３．災害時避難路について １．災害時における避難誘導路の明
確化について

１．市として「情報」をどのように
捉えているか

２．現状について
３．情報セキュリティーについて
４．今後について
１．運用について
２．課題について
３．今後について
１．工法選定について
２．安全性について
３．情報共有について
１．市として「行政サービス」をど
のように捉えているか

２．研修について
２．今後について １．インセンティブについて

２．旧防潮堤（第２湾岸沿い堤
防）について

３．小中学校の教育環境
について

２．防災について １．災害備蓄食糧について

⑭
西
川
嘉
純

（質問方法：全て一問一答）

２．復興と固定資産税について⑫
折
本
ひ
と
み

１．避難所及び集合住宅への非
常用電源と熱源について

２．市街地液状化対策事
業について

３．職員の意識・モチ
ベーション向上の取り組
みについて

１．固定資産税について １．土地評価について

２．防災対策について

⑬
秋
葉
　
要

１．尐子高齢化対策に向けた取
り組みについて

１．認識について

１．工法について

（質問方法：全て一問一答）

１．ネウボラとスマート
ウェルネスシティとの関
連について

（質問方法：全て一問一答）

２．授業サポーターの活用につ
いて

１．市民との情報共有に
ついて

２．防災行政無線について

１．現状について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．現状について

２．高齢者との比較について

３．課題について

４．実態把握について
５．今後について

１．現状について
２．成人との比較について
３．課題について
４．実態把握について
５．今後について
１．現状について
２．新浦安駅前について
３．浦安駅前について
１．現状について
２．今後について

１．市長の政治姿勢につ
いて

１．今後の市政運営について １．今後の市政運営について

１．当面の活用について
２．ステップ１の取り組みについて

３．持続可能なまちづく
りについて

１．住み替え支援について １．現状及び今後の取り組みについ
て

１．格子状地中壁工法について
２．当初の計画と現状について
３．周知について
４．今後について

２．一体的な液状化対策につい
て

１．対策の方向性について

１．各学校での工事内容はどのよう
か

２．工事期間中の児童・生徒への対
応について

３．工事が重なっている学校への配
慮はどのようか

１．利用に関する考え方について
２．維持管理と費用について
３．今後の方向性について
１．進捗状況について
２．内容について
３．周知について
１．効果をどのように把握するか
２．今後の方向性について

１．Ｘスポーツについて

２．サインについて

（質問方法：全て一問一答）

１．ロコモティブシンドローム
について

⑮
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

⑰
岡
本
善
徳

２．まちのにぎわいにつ
いて

１．子どもの健康・運動
について

１．事業計画について

１．液状化対策事業につ
いて

１．市街地液状化対策について

３．尐子化対策基金事業
について

２．今後について

１．今後の進め方について

２．健康診断について

⑯
辻
田
　
明

２．浦安駅前再開発につ
いて

２．小中学校屋内運動場
エアコン設置事業につい
て

１．工事内容について

２．維持管理について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
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